
Conseil d’établissement 2023-2024 

École Saint-Isidore 
 

 

Procès-verbal 
 

Réunion du Conseil d’établissement de l’école Saint-Isidore 

Mercredi 21 février 2024, à 18 h 30 

Tenue au local  
 

 

1. Ouverture de la séance et présence 

 

La présidente du conseil, Madame Jessica Verville, souhaite la bienvenue à tous 

les membres. 

2. Présences 

    Sont présents: 

Madame Karen Marchand   Parent  

Madame Jessica Verville   Parent 

Monsieur Steve Mc Cann   Directeur par intérim 

Madame Élizabeth Soumis   Directrice adjointe par intérim 

Madame Nadine Brunet    Enseignante 

Madame Pascale Charron     Enseignante 

Madame Véronique Michaud  Enseignante 

Madame Dianne Éthier   Personnel de soutien 

Madame Karine Chabiague    Responsable service de garde 

Madame Micheline Leblanc   Membre de la communauté 

 

Sont absents: 

Madame Shany Duchainy   Parent 

Madame Amélie Beaudet-Duciaume Parent 

Madame Karine Gaudet|   Parent 

 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Mme Jessica Verville fait la lecture de l’ordre du jour.  

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Karen Marchand QUE l’ordre du jour 

soit adopte tel que proposé. 

 Adopté à l’unanimité 
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4. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 20 décembre 2023 

 

Le procès-verbal a été envoyé aux membres la semaine dernière pour qu’ils 

puissent le consulter avant la rencontre. 

Mme Jessica Verville demande aux membres si des erreurs ou changements sont 

à faire au procès-verbal du 20 décembre dernier.  

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Pascale Charron QUE le procès-verbal 

est adopté tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité. 

5. Questions du public 

 

Aucune question du public n’a été abordée. 

6. Informations et bons coups 

 

6.1 Enseignants  

Premier cycle  

Projet des animaux rares en 2e année et écriture d’un récit, participation au 

Défi apprenti génie en 1re année (classe des ratons). 

 

2e cycle  

Thème multidisciplinaire « Les explorateurs, défi L’arc de Cupidon » 

 

3e cycle 

Participation à une animation « Ça se passe dans notre bibliothèque », projet 

canon à neige et objet qui glisse (les essais ont eu lieu à la pente du 

skatepark), projet de lecture et écriture « La guerre des tuques », sortie de ski 

alpin au Mont Vidéo le 22 février. 

Une sortie école à la Forêt récréative a eu lieu le 1er février et elle s’est très 

bien déroulée. 

 

6.2 Personnel de soutien 

Beaucoup de gestion sur la cour d’école, retour de Karine à l’heure du dîner 

(l’équipe est donc complète), le petit magasin est populaire pour les pelles, 

ballons et hockey. 

6.3 Service de garde 

Les relevés d’impôts sont maintenant déposés dans Mozaïk-portail. Ceux qui 

n'y ont pas accès ont reçu une copie. Le nouveau système de puces pour les 

portes est en réparation. La semaine de relâche est planifiée et les activités 

se dérouleront à notre école. Environ 17 inscriptions par jour. 
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6.4 Comité de parents 

Point reporté. 

 

6.5 OPP 

Point reporté. 

 

6.6 Direction 

Un petit goûter a été servi au personnel lors de la semaine des enseignantes 

et enseignants, un comité se penche sur le dossier d’encadrement des élèves. 

7. Projet éducatif 

Monsieur Steve Mc Cann fait la présentation du document qui a aussi été envoyé 

au Centre de service scolaire, une rétroaction est à venir. 

Les formations reçues actuellement sont directement en lien avec le projet 

éducatif. L’écriture du plan d’action débutera sous peu. 

 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Nadine Brunet,  QUE le projet éducatif 

soit adopté tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité. 

8. Plateforme « Aider son enfant » 

Le Centre de service scolaire a décidé d’aller de l’avant avec l’abonnement à la 

plateforme. Une communication sera envoyée au personnel et aux parents. 

9. Location de locaux (gymnase) 

Les écoles primaires ne feront pas de location de gymnase. Toutefois, l’utilisation 

pour les cours de karaté et les réservations par les membres du personnel seront 

acceptées. 

 

IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Véronique Michaud, QUE la demande 

de location de locaux est approuvée par les membres. 

Approuvé à l’unanimité. 

10. Démarche d’intervention graduée au service de garde 

 

Nous avons des situations particulières au service de garde et service des dîneurs. 

Certains élèves pourraient perdre l’accès au service lorsque les comportements ne 

sont pas adéquats. 
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Un document intitulé « Mesure d’intervention graduée » sera envoyé aux parents 

ainsi qu’un document « Info parents » afin de les informer de la problématique 

actuelle. Quelques précisions seront ajoutées au document et il sera approuvé lors 

de la prochaine rencontre. 

11. Projets en immobilisation CSSOB 

Monsieur Steve Mc Cann présente le projet en immobilisation. Des travaux sont 

prévus au local de musique à l’été 2024, un nouveau système de puces au service 

de garde et des paniers de basket avec la Ville de Val-d’Or. 

12. Sujets à venir 

 

- Liste de matériel scolaire 

- Photos scolaires 

- Frais chargés aux parents 

- Organisation scolaire 

- Budget 

13. Varia 

 

13.1  Date des prochaines rencontres 

 Les prochaines rencontres se tiendront le 10 avril, le 22 mai et le 19 juin         

2024 à 18 h. 

14.  Levée de l’assemblée 

 

II EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Véronique Michaud de levée 

l’assemblée à 20 h 20. 

                          

  Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

___________________________   ___________________________ 

Jessica Verville Steve Mc Cann 

Présidente      Directeur par intérim  
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